

LEBEN UND LERNEN IN KENIA e.V.

JAHRESBERICHT
2020



Bildung: Der Schlüssel in eine bessere Zukunft

JAHRESBERICHT 2020



- Das Jahr 2019 war sehr erfolgreich. Wir haben 60 neue Kinder eingeschrieben. Außerdem bauten wir zwei Klassenräume und eine Mehrzweckhalle.
- Eine Reihe von Kindern besuchte die High School, die Mittelstufe und die Universität. Im Oktober 2019 empfingen wir Besucher aus Deutschland und den Niederlanden. Die Eltern und Kinder erhielten ihre Weihnachtsgeschenke noch bevor wir das Schuljahr beendeten.
- Aus den USA und Deutschland erhielten wir eine große Geldsumme für den Bau des Kindergartens sowie des Verwaltungsgebäudes mit Büros, Bibliothek und der Tagesklinik.
- Baugeschehen
- Das Jahr 2020 begann mit einer Vielzahl von Bauarbeiten. (Kindergartenblock und Verwaltung/Bibliothek/Tagesklinik). Wir haben auch das Wächterhaus gebaut, in dem unsere beiden Wächter mit ihren Familien leben. Die Wächter, Stonewick und Daniel und ihre Familien waren begeistert. Im November haben wir mit dem Bau eines Berufsbildungszentrums begonnen. Wir erhielten Gelder von einem unserer Sponsoren aus Deutschland, der 10.000 € spendete. Dieser Betrag ermöglichte es uns, mit dem Bau zu beginnen.
- Das Verwaltungsgebäude besteht aus Büros (Projektleiter, Sekretärin und ein weiteres für den Sozialarbeiter), einer modernen Bibliothek und einer Tagesklinik. Außerdem gehören zum Gebäude Waschräume und ein unterirdischer Wassertank mit einem Fassungsvermögen von 50.000 Litern.
- Der Kindergartenblock hat 3 Klassenzimmer, ein Büro für die Lehrer und Waschräume für Jungen und Mädchen. Seit Ende Januar ist dieses Gebäude betriebsbereit. Beide Häuser wurden mit Wasserauffangtanks ausgestattet.



Live and Learn in Kenya - Kindergarten



Live and Learn in Kenya - Administrationsgebäude



Haus des Wachpersonals



Vocational Training College - Baubeginn



Lehrer beim Einordnen von Büchern aus den USA in unsere Bibliotheksregale

- Wir erhielten eine große Bücherspende durch George Havranek aus New York, USA. Insgesamt waren es 1.000 Bücher. Diese Bücher werden von großem Wert für unsere Kinder sein, besonders für die Kinder der oberen Grundschule und der High School. Wir sind George sehr dankbar für seine Großzügigkeit und die harte Arbeit. Vielen Dank auch an Qatar Airline für den kostenfreien Transport von USA nach Nairobi.



Prüfungsergebnisse

- Im Jahr 2019 legten 18 Schüler die Abschlussprüfung der High School und 22 Schüler die Abschlussprüfung für die Klasse 8 ab.
- Von den 18 Abiturienten haben sich 4 haben sich für die Universität qualifiziert, während der Rest auf Colleges der Mittelstufe gehen wird. Von den 22 Schülern der 8. Klasse haben 12 die Prüfung bestanden und gehen nun auf die High School. Der Rest ging in die Berufsausbildung, um verschiedene Berufe zu erlernen. Einige lernten Schneidern, andere Friseur und Mechaniker sowie andere Berufe.
- Landwirtschaft
- Dieses Jahr pachteten wir 2 Hektar Land für die Landwirtschaft. Wir pflanzten Mais und Bohnen für unser Ernährungsprogramm. Der Acker wurde mit einem gemieteten Traktor gepflügt und von den Eltern bepflanzt. Wir kauften Saatgut und Dünger. Die Eltern kamen zum Jäten und Ernten.



Eltern pflanzen Mais und Bohnen und jäten Unkraut auf unserem gemieteten Feld



Eltern ernten Mais von unserer Schulfarm

Covid-19 - Der Corona-Virus verändert unser Leben



- Am 15. März 2020 hat die Regierung Kenias durch Präsident Uhuru Kenyatta die Schließung aller Bildungseinrichtungen (vom Kindergarten bis zur Universität) angekündigt. Dies geschah aufgrund der Zunahme von Covid-19-Fällen im Land.
- Wir haben unsere Schule am 16. März geschlossen, nachdem wir mit unseren Kindern darüber gesprochen hatten, wie sie mit Hilfe ihrer Eltern die von den Lehrern erteilten Hausarbeiten erledigen können. Alle Kinder erhielten Hausaufgaben von Montag bis Freitag. Unsere Kinder wurden beschäftigt und somit während der gesamten Covid-19-Periode von der Straße geholt.
- Da alle unsere Eltern unter der Armutsgrenze leben, waren sie alle schwer wirtschaftlich von diesem Virus betroffen, da sie keine Arbeit hatten, der sie nachgehen konnten. Die meisten von ihnen erledigen normalerweise Gelegenheitsarbeiten. Doch plötzlich blieben die Leute und damit die Auftraggeber unserer Projekteltern zu Hause. Die meisten von ihnen konnten sich nicht einmal den Preis für eine Mahlzeit für ihre Familien leisten. Wir danken unseren Sponsoren und Spendern, die 2020 schnell und unkompliziert Geld für Essen und andere Grundbedürfnisse der Familien zur Verfügung gestellt haben. Sowohl Eltern als auch Kinder waren darüber sehr glücklich und dankbar. Die Eltern erhielten dieses Geld von April bis November und im Dezember einen größeren Betrag für Weihnachten.
- Das Tragen einer Gesichtsmaske ist in Kenia für jeden Menschen Pflicht. Die ersten Masken wurden von der deutschen Firma "Hunter" geschickt. Danach haben wir Gesichtsmasken für alle unsere Eltern, Mitarbeiter und Kinder selbst genäht. Alle diese Masken wurden von den Mädchen in unserer Schneiderei hergestellt und kostenlos verteilt.



Unsere Näherinnen machen Gesichtsmasken



Eltern erhalten monatlich Corona-Nothilfegelder für Lebensmittel und Seife



Eltern mit Gesichtsmasken aus unserem Workshop

Einige Kinder und Eltern mit ihren Weihnachtsgeschenken und dem Empfang von Weihnachtsgeld



Dieses Jahr haben sowohl unsere Eltern als auch unsere Kinder nicht die üblichen Weihnachtsgeschenke erhalten. Das lag an der Covid-19-Situation im Land. Stattdessen haben wir ihnen Mittel zur Verfügung gestellt, um selbst Weihnachtssessen zu kaufen. Jede Familie erhielt ein Minimum von 3.000 Kenia-Schilling. Einige Familien erhielten mehr Geld von einzelnen Sponsoren für Weihnachtssessen und Geschenke für ihre Patenkinder. Sowohl die Kinder als auch ihre Eltern waren den Paten und Spendern sehr dankbar dafür, dass sie ein Weihnachtssessen auf den Tisch bringen konnten, das wir am 23. Dezember an die Familien verteilten.



Eltern mit Weihnachtsgeld und Kinder bedanken sich bei Sponsoren für Weihnachtsgeschenke